Krecké fait du charme aux décideurs russes

Le ministre de l'Économie et du Sport a participé à une mission économique à Saint-Pétersbourg et Sotchi.

e ministre de l'Économie et du L Commerce extérieur, Jeannot Krecké, s'est rendu à Saint-Pétersbourg pour assister au douzième Saint Petersburg International Economic Forum qui a eu lieu du 6 au 8 juin. Dans le cadre du forum, il a eu de nombreuses entrevues avec des décideurs russes, dont la ministre du Développement économique, Elvira Nabiullina, ainsi que le directeur général de Gazprom, Alexei Miller, et étrangers, notamment avec le président de la China Investment Corporation, Lou Jinwei. Ensuite, le ministre a participé à une mission économique composée principalement de représentants du secteur de la construction et organisée en vue des Jeux olympiques d'hiver qui auront lieu à Sotchi en 2014. Il a eu une entrevue avec Viktor Viktorovich Kolodyazhny, ancien maire de la ville de Sotchi et président de SC Olympstroy, la société nationale responsable de la construction des sites olympiques et du développement de Sotchi en tant que destination de sports d'hiver. Le président a annoncé la construction de 30 km de routes, six palais des sports, plusieurs complexes hôteliers, d'une centrale électrique et une centrale thermique. Il a souligné l'importance des opportunités économiques liées au projet puisqu'il est actuellement prévu que les installations seront financées par des investisseurs privés et sont destinées à perdurer au-delà de 2014. La mission économique s'est terminée par une entrevue avec le maire de la ville de Sotchi, Alexey Agafonov, dans laquelle le ministre a plaidé pour une coopération entre le Luxembourg et la ville de Sotchi.